

(お知らせ)

2021年5月5日
(福) 京都福祉サービス協会

新型コロナウイルス感染者の発生について

当協会の職員が新型コロナウイルス感染症のPCR検査の結果、陽性であることが判明いたしました。本件については、以下のとおりご利用者の方や職員には濃厚接触者はありません。

当法人のサービスをご利用いただいている皆様や関係者の皆様には、ご心配をお掛けいたしますが、引き続き、全てのサービスにおいて感染防止対策を徹底してまいりますので、何卒ご理解を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。

記

1 陽性が判明した対象者

当協会の所属ヘルパー（直行直帰型）

2 判明の経緯

家庭内における濃厚接触者として5月2日にPCR検査を受けたところ、5月3日に陽性が判明しました。行政機関から、4月26日が発症基準日となる旨、連絡を受け、当該ヘルパーは行政機関の指示に従い自宅にて療養しております。

当該ヘルパーの最終の業務従事日及び事業所への立寄りは、共に4月24日ですが、行政機関から、ご利用者や職員については濃厚接触者に該当しないとの判断を受けております。

なお、当該職員の業務への復帰は、行政機関の判断を経て行う予定です。

（当協会連絡先）

法人本部（居宅本部）

電話 075-406-6330